

La creación del colegio mayor sólo espera a un pacto entre UAL y Junta

Según la Universidad, el edificio se situaría en la Carretera de Ronda y podría tener ocho plantas y hasta 300 plazas

JUAN MANUEL MALDONADO
REDACCIÓN

El rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, ha anunciado que la construcción de un colegio mayor está cada vez más cercana. El proyecto es atractivo para los empresarios locales, "más de diez y más de doce se han interesado por él", en palabras suyas, y el Ayuntamiento se ha mostrado favorable a la iniciativa.

Sólo existe un gran escollo que salvar antes del inicio de las obras, según el rector: consensuar con la Consejería de Educación la ubicación del colegio Freinet, situado ahora en los terrenos de la Carretera de Ronda donde se pretende construir el edificio. Martínez afirma que se buscará un acuerdo satisfactorio para todas las partes y que es posible compatibilizar la escuela con el centro residencial que, aunque no figura en el Plan Plurianual de Inversiones, "es la infraestructura prio-



■ El Freinet ocupa el terreno. / LA VOZ

ritaria de la UAL, ni el rectorado ni un nuevo edificio para Ciencias Económicas tienen su importancia".

La idea inicial es que el proyecto del colegio mayor se adjudique a una empresa por concurso, que se haría cargo de su administración por un tiempo previamente estipulado. Esta externalización del servicio es una ventaja para el rector, que asegura que "será bueno para todos". La Universidad, por otra parte, tendría a su disposición varias habitaciones (para acoger a los profesores visitantes) y dirigiría la gestión académica de un centro que "puede ser de hasta ocho alturas, como los edificios que se encuentran en la zona". En cuanto a su capacidad, se baraja una oferta de entre 250 y 300 plazas para alumnos.

En la actualidad los estudiantes de la UAL sólo pueden recurrir a residencias privadas o pisos de alquiler, por lo que cuentan con mayores problemas para encontrar alojamiento que los alumnos de otras universidades andaluzas. Esta situación se agrava aún más desde hace unos años, en los que viene creciendo paulatinamente el número de visitantes que están becados por el Programa Erasmus, y para Martínez la demanda irá creciendo "por la internalización de la UAL".

La frase

"Más de diez y más de doce empresarios se han interesado por el proyecto"

Alfredo
Martínez Almécija
Rector de la UAL

